

Hilda Hogan
Presidenta
Suprema Corte de Justicia
de la Provincia de Buenos Aires

La Plata, de agosto de 2025

Sr. Intendente
de la Municipalidad de Rivadavia
Dr. Juan Alberto Martínez

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, en el marco de la puesta en funcionamiento de la nueva sede del Juzgado de Paz de la ciudad de América, partido de Rivadavia, a fin de aprovechar la ocasión para destacar la valiosa intervención del Municipio en pos de su concreción.

Desde la Suprema Corte de Justicia agradecemos las gestiones que favorecieron esta realización en favor de la calidad del servicio y el acceso a la justicia en dicho distrito, que ratifica el valor de la cooperación institucional y el trabajo conjunto en beneficio de la comunidad.

Sin más, lo saludo a Usted con mi mayor estima.

